

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 29, 2023 - 10:25



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warga

Sukabumi, 29 Agustus 2023 - Aipda Suhendar Romdoni, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, menjalin koneksi yang lebih erat dengan warga masyarakat melalui serangkaian kegiatan Anjangsana, Silaturahmi, dan Door To Door System (DDS). Kegiatan ini dilaksanakan pada Selasa, 29 Agustus 2023, di Kp. Ciseupan Rt. 01/10 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi.

Dalam giat yang dimulai pukul 07.00 WIB dan berlangsung hingga selesai ini, Bhabinkamtibmas bersama warga masyarakat turut berpartisipasi dalam Kerja Bakti pembangunan Pondok Pesantren Nurul Jihad yang terletak di Desa Nyalindung. Kerja keras dan semangat gotong-royong terlihat mengemuka saat mereka bergotong-royong membangun fasilitas pendidikan ini.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengambil kesempatan untuk menyampaikan himbauan kepada warga sekitar tentang pentingnya menjaga keamanan dari ancaman Human Trafficking dan tindak pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Upaya preventif ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan mereka.

Tidak hanya itu, tindak kejahatan juga menjadi perhatian dalam anjaksanaan tersebut. Bhabinkamtibmas memberikan nasihat untuk mewaspadaai tindak kejahatan seperti Curat (Curi dengan pemberatan), Curas (Curi dengan kekerasan), dan Curanmor (Curi kendaraan bermotor). Warga diimbau agar selalu memarkir kendaraan mereka di tempat yang aman dan menggunakan sistem pengaman ganda untuk mencegah tindak pencurian.

Program unggulan dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien), juga diinformasikan kepada masyarakat. Program ini mengajak masyarakat untuk berdialog dan berkomunikasi dengan pihak kepolisian dalam rangka meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dengan semangat kerjasama dan komunikasi yang kuat, giat Anjaksanaan dan Kerja Bakti ini menjadi momentum penting dalam mempererat hubungan antara Bhabinkamtibmas, warga masyarakat, dan pihak kepolisian. Semua pihak berharap bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan guna menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis di Desa Nyalindung.